

*Réunion de l'Organisme de participation des parents (OPP) de l'École internationale du Mont-Bleu  
Le mardi 16 mai 2023 à 18h30 – rencontre virtuelle (Zoom).*

## **Procès-verbal**

Julien Gravel, présidence	Diane Barry
Marjorie Gasse, vice-présidence	Floriane Denis
Nathalie Aubry, secrétariat	Sarah Gagné
Chantal Cousineau, Directrice de l'école	

### **1. Mot de bienvenue.**

La rencontre débute à 18h30. Julien Gravel souhaite la bienvenue aux participant(e)s de la rencontre.

L'invitation à la rencontre a été envoyée dans l'Info-parent du mois de mai, par courriel et partagée sur le facebook de l'OPP.

### **2. Mot de la direction de l'école.**

La fin d'année approche, la nouvelle campagne de financement en collaboration avec Colle à moi a été lancée lundi le 15 mai dernier. Il y a l'activité Macadam qui aura lieu bientôt, le 2 juin. Les Olympiades organisées par les enseignants d'éducation physique avec l'aide de Mariane Trépanier sera le 22 juin. Un courriel a été envoyé pour demander l'aide des parents pour les différentes stations. Dans l'info-parent du mois de mai, il a aussi été partagé que l'OPP était à la recherche de bénévoles pour créer un comité organisateur pour le BBQ de la rentrée, pour célébrer le 60<sup>e</sup> anniversaire de notre école. La semaine prochaine aura lieu l'activité de reconnaissance des bénévoles. Mme Chantal a mentionné la nomination de l'OPP au dernier Gala de reconnaissance du CSSPO dans la catégorie Bénévolat, mais nous n'avons malheureusement pas gagné. Mme Chantal a réitéré comment l'implication de l'OPP et ses bénévoles est vraiment appréciée dans la communauté.

### **3. Adoption de l'ordre du jour.**

Julien explique l'ordre du jour en précisant qu'il peut être modifié. Julien a aussi précisé que nous allons ajouter les Procès-verbaux des dernières rencontres de l'OPP sur le site Web de l'école.

### **4. Calendrier des activités 22-23.**

#### **a) Retour sur les activités depuis la dernière rencontre (Reconnaissance du personnel de soutien, Reconnaissance du Service de garde, campagne de financement)**

Reconnaissance du personnel de soutien administratif : Nathalie explique que des cartes ont été préparées par des élèves de 6<sup>e</sup> année, et que tout le personnel et les élèves étaient invités à venir les signer. Mme Chantal a ajouté un chocolat sur la carte. Une photo et des renseignements relatifs à la remise des cartes à la secrétaire, l'agente de bureau et aux 2 TES ont été partagés sur le Facebook de l'OPP

Reconnaissance du Service de garde : Nathalie mentionne qu'un courriel a été envoyé aux parents pour expliquer les deux activités auxquelles nous demandons leur participation, soit la décoration de l'entrée extérieure du service de garde, ainsi que le courrier du cœur pour le vendredi matin. Aussi, il y a le déjeuner surprise le jeudi matin, où des boîtes déjeuner personnalisées seront remises à chaque éducateurs/éducatrices. Une belle contribution encore cette année de Maison Oddo ainsi que de la part de quelques parents qui fournissent nourriture et boissons dans le buffet.

Campagne de financement : Nathalie explique que l'information au sujet de la nouvelle campagne de financement en collaboration avec la compagnie Colle à moi a été envoyée lundi par courriel à tous les parents, ainsi qu'aux futurs parents de l'école. Mme Chantal a aussi suggéré de mettre ces infos sur les listes d'effets scolaires pour la nouvelle année.

b) **Page Facebook de l'OPP** : Nathalie explique que nous avons fait mention dans le dernier Info-parent de l'existence de notre page Facebook. Depuis ce temps, il y a beaucoup plus d'abonnés et de trafic sur notre page. Nathalie est maintenant en charge du compte, et a mis plusieurs publications depuis le début du mois qui ont suscité plusieurs interactions.

c) **Reconnaissance des bénévoles –24 mai 2023**, au Moca Loca, de 18h à 20h  
Cette activité sert à reconnaître l'implication des parents bénévoles aux activités de l'école. L'invitation officielle sera envoyée le 17 mai.

d) **Activités de fin d'année & Macadam**

Macadam : 2 juin (plan A) ou 9 juin (plan B), le thème choisi est **Le cirque**.

Marjorie explique les étapes entourant l'activité. Un premier courriel a été envoyé aux parents pour annoncer l'activité et pour que les enfants puissent se préparer. Cette semaine, nous nous occuperons de faire le tri/ménage des craies. La quantité de craies de couleur est suffisante, mais on doit se procurer à nouveau des craies noires; elles sont dispendieuses, mais très utilisées par les élèves. Un nombre limité est donc acheté chaque année et il n'en reste jamais une fois l'activité terminée. Un autre courriel sera envoyé sous peu pour trouver des bénévoles pour aider le jour de l'activité (pour la distribution des craies, ainsi que pour délimiter les zones de trottoirs pour chacun des groupes et la zone pour le préscolaire dans la cour, entre autres). On doit s'assurer que les boyaux d'arrosage seront disponibles pour mettre de l'eau à la disposition des enfants. On doit aussi s'assurer que la zone prévue pour le préscolaire soit nettoyée.

Olympiades : Elles ont lieu toute la journée le 22 juin. En cas de pluie, l'activité sera annulée (pas de plan B, car c'est la dernière journée de l'année scolaire). Mariane est à la recherche de parents bénévoles pour aider aux différentes stations de l'activité. Un courriel a été envoyé aux parents, et une annonce a été publiée sur la page Facebook de l'OPP pour susciter l'intérêt. Des popsicles seront distribués aux élèves, et de la pizza sera offerte aux bénévoles participants.

e) **BBQ**

Chantal confirme que le BBQ aura lieu le jeudi 14 septembre 2023. Un comité organisateur doit être mis sur pied et devra travailler au projet pendant l'été. Plusieurs informations restent à confirmer, dont le budget et l'ampleur de l'événement souhaitée. Julien informe les membres présents qu'il fera partie du comité.

5. **Varia**

a) **Calendrier des rencontres de l'OPP pour 22-23 / 23-24**

Ceci était la dernière rencontre de l'année de l'OPP. La prochaine rencontre sera dans la nouvelle année scolaire (2023-2024), soit le 21 septembre 2023, à 18h30 au Salon du personnel de l'école. En début d'année, un formulaire électronique devrait être envoyé aux parents pour susciter leur intérêt aux activités de l'OPP et les inviter à la première rencontre de l'année. La prochaine Assemblée générale annuelle (AGA) aura lieu le 6 septembre 2023 à 18h30.

b) **Rapport d'activités**

Julien apporte l'idée d'avoir un rapport de fin d'année sur toutes les activités qui ont été réalisées par l'OPP pendant l'année scolaire. Il pourrait être préparé (dans un document texte ou sur Powerpoint) et présenté aux parents en début d'année scolaire prochaine pour les inciter à participer, en démontrant tout ce qui est réalisé en une année. Julien travaillera sur un concept à présenter l'année prochaine.

c) **Nouvelle procédure pour les achats**

Chantal nous informe qu'à partir de maintenant, tous les achats qui sont faits pour les activités doivent être effectués en utilisant un bon de commande. Donc pour chaque achat, il faut passer par l'agente de bureau.

d) **Brigadiers**

Julien revient sur le sujet de la présence souhaitée de parents à des coins problématiques lors des déplacements d'élèves (aller-retour de l'école à la maison). Chantal informe les membres présents qu'à chaque début d'année scolaire, la Ville de Gatineau fait une évaluation des besoins pour identifier où il devrait y avoir des brigadiers scolaires adultes. Les parents ont mentionné que le coin Mont-Bleu/D'Orsonnens n'est pas très sécuritaire pour les élèves qui traversent cette intersection. À ce jour, cet endroit n'a pas été retenu par la Ville. Il serait potentiellement possible de proposer ce coin de rue à nouveau pour évaluation. Il a été suggéré qu'en septembre prochain, nous enverrions un avis d'intérêt pour voir si des parents ou grands-parents seraient intéressés à accroître la sécurité et la surveillance de sur certains coins de rues problématiques.

Il a aussi été question de la vitesse autour des rues de l'école.

**e) Amélioration de la cour d'école**

Julien nous annonce une belle nouvelle : la classe verte de l'école pourra aller de l'avant. En effet, notre soumission au Fonds vert de la Ville de Gatineau, qui offre des subventions aux organismes à but non lucratif et aux organismes publics afin de mettre sur pied des projets visant à améliorer ou à protéger l'environnement, a été acceptée/retenu. Une annonce sera faite sous peu pour partager cette superbe nouvelle et pour parler des travaux qui seront faits cet été dans la cour d'école. En effet, la structure en forme d'araignée sera retirée, alors que 2 structures de type « grimpeurs » et 2 maisonnettes seront installées. Un parent à souligner que, si les travaux sont terminés lors du BBQ, ce serait une belle occasion de faire une inauguration officielle. Bravo Julien pour tous les efforts et le temps que tu as mis sur ce projet, cela a porté fruit!

**6. Levée de l'assemblée.**

Levée de la rencontre à 19h45.

Julien Gravel  
Présidence de l'OPP

Chantal Cousineau  
Direction de l'école